



Incident au Centre de Détention de Tarascon :

Questions de Sécurité en Suspens"

Nous tenons à vous informer des événements récents au Centre de Détention de Tarascon, qui ont mis en lumière la vigilance et le professionnalisme de notre personnel. Cet incident nous rappelle l'importance de la sécurité dans notre travail quotidien.

Un individu s'est introduit dans le Centre de Détention de Tarascon dans le but de récupérer un colis.

Cela a fait naître des soupçons d'évasion parmi le personnel.

Nous tenons à féliciter l'agent qui a réagi rapidement lors de cet incident. Sa vigilance et son professionnalisme sont dignes de reconnaissance. De plus, nous saluons l'ensemble du personnel présent pour leur réaction appropriée dans cette situation inattendue.

Cependant, cet incident soulève des questions importantes en matière de sécurité que nous devons aborder avec l'administration. Nous devons nous assurer que des mesures appropriées sont en place pour prévenir de telles intrusions à l'avenir.

La sécurité de notre Centre de Détention est d'une importance cruciale, non seulement pour le personnel qui y travaille, mais aussi pour la communauté environnante. Nous espérons que l'administration prendra des mesures appropriées pour renforcer la sécurité et empêcher de futurs incidents similaires.

Nous tenons à vous informer que les questions concernant la sécurité des établissements seront abordées lors de la prochaine réunion du CSA Régional. C'est l'occasion de partager vos préoccupations et de discuter des mesures nécessaires pour renforcer la sécurité dans cet établissement.

Ensemble, nous sommes plus forts. Restons unis pour défendre nos droits et notre sécurité.

Le bureau LOCAL CGT